

## 止まり木

令和4年（2022年）

12月22日発行

第29号

大阪市立横堤中学校



## 完璧より前進!!



今日で2学期が終了となりました。みんなにとってはどんな2学期だったでしょうか？振り返ってみると2学期が始まる直前にコロナの感染拡大があり、いきなり学校休業や学級休業をしなくてはならないかと心配する時期がありました。しかし、そこをピークに少しづつ落ち着きを取り戻し、みんなが楽しみにしていた体育大会や文化発表会、1年生の校外学習、2年生の職場体験学習、3年生の球技大会など、予定していた行事をすべて行うことができました。体育大会では、縦割りの団対抗という新たな取り組みを行い、学年を超えて応援しあっている姿をうれしく思いました。文化発表会では、すばらしい力作の展示に加え、合唱コンクールでは各クラスの団結を示す美しいハーモニーを聞かせてもらいました。このように様々な取り組みを成功することができたのは、みんなの努力と協力のおかげであったと改めて感謝したいと思います。「本当にありがとう！」。このように振り返るとまだまだ気の抜けないコロナに対してもみんなは、上手に対応できるようになってきたのだと思います。

先週の全校集会で、教頭先生から日本漢字能力検定協会が行っている”今年の漢字”についてのお話があったと思います。改めて今年を表す漢字1文字のベスト10を紹介したいと思います。全国のアンケートでは①戦 ②安 ③楽 ④高 ⑤争 ⑥命 ⑦悲 ⑧新 ⑨変 ⑩和という字が上位を占めました。では、みんなはこの1年をどんな一文字で表することができますか？1年の初めに決意として思い浮かべた一文字や1年を振り返っての一文字と様々あるかもしれません。校長先生の今年度の目標、決意を一文字で表すと令和2年からある一文字を心にとどめてやってきました。令和2年は校長1年目、そしてコロナの感染拡大が始まった時です。いろいろなことが制限される中でしたが”進”という一文字を強く決意してやってきました。どれだけ苦しいことや辛いことがあっても先生方やみんなと共にとにかく前だけを見て進んでいこうという気持ちを込めています。これからもそういう決意です。きっと完璧にできないこともあるかもしれませんのが、進むことをあきらめないようにしたいと思います。みんなも一緒に頑張っていきましょう。

最後に明日から始まる冬休みをどうか有意義に過ごしてください。クリスマスやお正月と楽しいこともたくさんある時期ですが、コロナは、決して油断できない状況に変わりはありません。感染予防を絶対に忘れないようにしてください。そして1日1日を大切にし、浮かれすぎて事件や事故に巻き込まれることなく元気に3学期のスタートが切れるることを祈っています。

（2学期終業式での校長講話）



## 保護者の皆様へ

保護者の皆様、本日で2学期が無事終了いたしました。上述したように2学期は大きな行事がたくさんあり、中身の濃い学期となりました。今年はその行事に保護者の皆さまにも参加していただけたことを何よりもうれしく思います。3学期はいよいよ3年生にとっては勝負の時になります。1・2年生も次の学年に向かっての0（ゼロ）学期のスタートです。残念ながらまだまだ先の見えない状況、不安な状況が続きますが、コロナに負けず、子どもたちと共に頑張っていきます。保護者の皆様には今後も今まで同様にご協力ご支援をいただければ幸いです。どうかよろしくお願いいたします。素晴らしい新年を迎えることをお祈りいたします。